

新緑がまぶしい季節になりました。園庭のこいのぼりや、てんとう虫などを見つけた嬉しさを、友達と共有している時のキラキラとした表情を見るたびに園生活を楽しんでくれているのだなと感じ、嬉しくなります。嬉しい時には一緒に喜び、悲しい時には心に寄り添い、どんな時も子どもの心の安全地帯でいられるようにしていきたいです。

ワクワクのすみれぐみ!

入園・進級して早1か月。新しいお友だちが1名加わり、33名でのスタートとなりました。新年度初日は、新しいクラスと新しい担任に不安そうな表情を見せる子もいましたが、また一つお兄さん・お姉さんになったことをとても喜んでいるように見えました。

新しいクラスでの生活にも少しずつ慣れ、登園して朝の支度を済ませると、すぐに「一緒にあそぼう!」「いいよ!」というやり取りや、「先生、絵本見てもいい?」と好きな遊びを楽しむ姿が見られます。戦いごっこや保育園ごっこ、おうちごっこなど、遊びの様子を見守っていると、面白い設定でごっこ遊びが進んでいることがあり、見ているこちらもとても楽しませてもらっています!

「今日は何をするの?」と毎日の活動を楽しみにしてくれている子 どもたち。戸外遊びだけでなく、壁面製作やこいのぼり製作など、そ れぞれのペースで楽しむ姿をたくさん見せてくれました!

連休が明けると成美先生が戻ってきます!「5月になったら成美生と理恵先生になるんだよね!」と心待ちにしているようです。でも優しいすみれぐみさん。「友美先生はどこ行くの?」と気に掛けてくれていて、「時々遊びに来てもいい?」と尋ねると、みんな「いいよー!!」と言ってくれています!

始まったばかりのすみれぐみ!これからどんなことを経験して成長していくのでしょうか。とっても楽しみですね♪頑張れ~!!



お願い

- ★給食後の歯磨きを始めたいと思います。歯ブラシに名前を記入し、持たせて下さい。
- ★メロディオンの準備をお願いします。準備ができ次第、持たせて下さい。
- ▼爪が伸びていると、思わぬ怪我や、自分の虫刺されなどを搔き壊してしまい「とびひ」につながることもあります。定期的に爪の確認をお願いします。
- ★汗をかく季節になりました。汗で濡れた衣服は風邪の原因にもなります。 着替えをすることも増えるかと思いますので、着替えを多めにご用意下さい。













新しいクラスでの生活に慣れてきたところで大型連体になります。元気 なようでも知らず知らずのうちに疲れをためている頃ですので、園でも十 分な休息が取れるようにしていきたいです。